

#FUE TENDENCIA

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió un nuevo aviso meteorológico por un evento de altas temperaturas en territorio nacional. Específicamente afectará a 8 regiones desde la tarde de este domingo 19 de enero hasta la tarde del lunes 20 del mismo mes.

La ocurrencia de la situación afectará a distintos puntos del territorio continental, incluso con temperaturas por sobre los 30°C.

Ministerio de Salud **@ministeriosalud**

En este período de recambio de veraneantes, cuida tu salud y la de tu familia: Usa siempre cinturón de seguridad y silla para niños cuando corresponda. Evita los horarios de mayor calor, mantente hidratado, aplica protector solar y usa ropa holgada y de colores claros.

Carabineros Prefectura Central **@CarabPrCentral**

#EstaciónCentral: Carabineros de la MICC de la 58ª Comisaría Población Alessandri, en su labor de cercanía con la comunidad, realizaron una campaña entregando folletos a los vecinos con recomendaciones para proteger a los niños de las altas temperaturas.

Ministerio de Salud **@ministeriosalud**

Si eres madre, padre de un niño o niña, si cuidas a una persona mayor, o si eres empleador, presta atención a estas recomendaciones para cuidar su salud de las altas temperaturas y el calor extremo.

SENAPRED @Senapred

#SENAPREDBiobío Se declara Alerta Temprana Preventiva para la Región de Biobío por amenaza de incendios forestales.

Ministerio del Medio Ambiente **@MMACHile**

Gran parte de Chile ha vivido altas temperaturas y según datos meteorológicos Santiago hoy podría superar los 34°. Esto no sólo pone en riesgo la salud de los chilenos, sino también la flora y fauna endémica por el riesgo de incendios forestales. ¡Es tarea de todos prevenirlos!